

# BERITA TERBARU

## Pengemudi Mobil L 300 Jadi Korban Tabrak Lari, Warga Sibaganding Minta Sat Lantas Simalungun Cari Keberadaan Truck Kayu Asal Toba

Karmel - [SIMALUNGUN.BERITATERBARU.CO.ID](http://SIMALUNGUN.BERITATERBARU.CO.ID)

Jul 24, 2023 - 14:21



Sabtu, 22 Juli 2023 21:52:37.844  
2°40'4,992"N 98°56'16,116"E  
No.15 Jalan Sisingamangaraja  
Tiga Raja  
Kecamatan Girsang Sipangan Bolon  
Kabupaten Simalungun  
Sumatera Utara

Korban ketika Masih Menjalani Perawatan dan Pengobatan di Rumah Sakit Umum Daerah Parapat, Sabtu 21 Juli 2023 Malam

SIMALUNGUN-Satu unit mobil Pick-Up L-300 BK 8976 TP jadi korban tabrak lari satu unit mobil Truk bermuatan kayu di Jalan Lintas Jurusan Pematang Siantar, menuju Kabupaten Toba, Sabtu (22/7/23) sekitar pukul 21.00 kemarin.

Kejadian itu tepatnya di Huta Sualan Nagori Sibaganding, Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Kabupaten Simalungun. Ilhasil, Bangun Silaban (57) pengemudi mobil Pick Up dinyatakan meninggal dunia usai kejadian.

Awalnya truk kayu yang diduga datang dari Siborong-Borong. Menabrak mobil Pick Up BK BK 8976 TP dibagian samping. Akibatnya, mobil mobil Pick Up alami kerusakan dan terhempas diberam jalan.

Dari keterangan warga, pada saat itu, mobil Truk berwarna putih itu (lawan kontra) menggunakan jalur kanan sehingga terjadinya kecelakaan.

Setelah kejadian, Mobil truk berukuran besar tersebut langsung tancap gas dan meninggalkan lokasi.

Berdasarkan CCTV milik warga sekitar, usai kejadian mobil truk yang membawa kayu panjang yang diperkirakan muatannya tanggung terus melaju dengan cepat dan meninggalkan lokasi.

Mobil truk bermuatan besar yang terlibat tabrakan dengan mobil Pick Up BK BK 8976 TP yang dikemudikan oleh Bangun Silaban terlihat di CCTV warga

Dalam rekaman kamera pemantau tersebut. Terlihat satu unit truk bermuatan penuh, berukuran besar terlihat melintas dengan kecepatan tinggi.

Mobil truk jenis Isuzu pengangkat kayu tersebut terlihat berwarna putih. Sementara, dibagian depan terpasang trompet pajang (Pengeras Suara).

Sementara itu, R Sidabutar salah seorang warga Nagori Sibaganding meminta pihak kepolisian Sat Lantas Polres Simalungun agar segera mencari informasi keberadaan mobil truk tersebut dengan memeriksa cctv yang berada di area pantai bebas Parapat atau jalur yang dilewatinya untuk mengidentifikasi pelaku tabrak lari.

Terpisah, Kepala Satuan Lalulintas (Kasatlantas) Polres Simalungun, AKP Haris M Sihite, mengatakan pihaknya tengah menangani kasus lakalantas tersebut.

Kata Haris, pengemudi mobil Pick Up BK 8976 TP dinyatakan meninggal dunia usai menjalani pemeriksaan medis di RS Murni Teguh Medan dan korban meninggal dunia usai perawatan medis," kata Haris Senin

Ditambahkan Haris, korban Bangun Silaban (57) merupakan warga Huta Sibaganding NagoriSibaganding Kecamatan Girsang Sipangan Bolon Kabupaten Simalungun.

Sementara, Saut Manik (63) penumpang mobil Pick Up yang mengalami luka dibagian perut sempat berobat di RSUD Parapat sebelum di rujuk ke salah satu rumah sakit swasta yang ada di pematang Siantar,"terang AKP Haris.

Dituturkan dia, pihaknya telah melakukan olah Tempat Kejadian Perkara, dan

sampai saat ini sedang melakukan penyelidikan terkait mobil truk yang diduga terlibat dalam insiden tersebut.(Karmel)